

RIESGOS Y RENDIMIENTOS

México, un deudor que cumple



JULIO BRITO A.
julobrito@cronica.com.mx
julobrito@visionautomotriz.com.mx

Recuerdo la obsesión en los 90 porque México lograra grado de inversión por parte de las calificadoras de valores. Era esa época en donde el costo de la deuda había deteriorado de manera importante los niveles de vida de la población. Veníamos de 8 años de priorizar el pago de las obligaciones sobre el bienestar social. Así que era una quimera el lograr llamar la atención a Standard & Poors para decirles que éramos buenos pagadores. Hoy, sin mayores esfuerzos, S&P decide mejorar la deuda de México en el largo plazo, que es muy importante porque la gran masa de pasivos están a plazos de hasta 100 años. Pasa de estable a positivo, que significa confianza en la economía y que no se están haciendo las locuras que, en el pasado, sexenio tras sexenio, resultaban en inflación, altas tasas de interés y devaluaciones.